

Freundschafts-Wettkampf Lippstadt

Am ersten Märzwochenende, vom 1. bis 2. März, beteiligte sich die Jugend der DLRG OG Dellwig am alljährlichen Freundschafts-Wettkampf in Lippstadt. Dabei trat eine gemischte Mannschaft mit 5 Schwimmern in der Altersklasse 17-30 Jahre männlich an. Neben den Dellwiger Rettungsschwimmern waren noch 21 weitere Ortsgruppen vertreten. Die insgesamt 50 Mannschaften konnten zum ersten Mal im neuen Schwimmbad in Lippstadt, mit dem schönen Namen „Cabrio Li“ in den Rettungsdisciplinen ihr Können unter Beweis stellen. Die Dellwiger Mannschaft erreichte den 19. Platz unter insgesamt 22 startenden Mannschaften in der Altersklasse. Nach dem Abendessen wurden auf der Motto Party, veranstaltet von der OG Lippstadt, die Urkunden verliehen und unter dem Motto „Las Vegas meets Hollywood“ mit den befreundeten Ortsgruppen der Wettkampf gefeiert. Nach dem Frühstück ging es am Sonntag um 11 Uhr wieder auf den Heimweg in das schöne Dellwig. Wer Lust hat, bei der nächsten Veranstaltung dabei zu sein, kann sich gerne im Internet oder beim Training bei den Ansprechpartnern melden. Wir freuen uns auf euch!

(i.A. Matthias Petsch, Leiter Verbandskommunikation DLRG OG Dellwig)